

GRÜNDAUER-WALD

Wanderführer Marga Schäfer

Sonntag 6. 11. 2016

9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Marga Schäfer

Wanderung durch den Gründauer Wald

Am Sonntag, den 06. November 2016 trafen sich, wie üblich, die Wanderer um 9:30 Uhr an der Turnhalle in Lieblos

Diesmal hatte Marga Schäfer, entgegen der im Wanderplan 2016 ausgeschriebenen Wanderung, eine andere Wanderstrecke ausgewählt.

Die große Strecke der Gaufrühjahrswanderung wurde erwandert.

Bevor die Wanderung gestartet werden konnte stand noch eine Auszeichnung an. Anita Völker wurde für Ihre 60. Wanderung ausgezeichnet.

Nun konnte es endlich losgehen. Die Wanderstrecke führte uns von der Turnhalle aus durch Lieblos, am Seniorenheim vorbei zum ehemaligen Dreschplatz. Von dort ging es dann leicht bergauf in Richtung Wald und weiter zum ehemaligen Röther Schwimmbad. Von dort wanderte die Gruppe weiter zum ehemaligen

Munitionsplatz der US-Armee im Gelnhäuser Wald und weiter bis zum Waldweg der zur Brenzelseiche führt. Hier wurde eine kurze Rast eingelegt. Unser Wanderfreund Manfred Eser lud, aus Anlass seines runden Geburtstages, zu einem kleinen Umtrunk die Wandergruppe ein. Die Wanderstrecke führte uns nun weiter durch den Wald in Richtung Lieblos. Am Waldrand an der Hellschbach bogen wir dann rechts ab in Richtung Gettenbach, vorbei am Hühnerhof und weiter zur ADAC-Anlage. Von dort war es nur noch eine kurze Strecke bis zu unserer Mittagspause die wir in Heckers Restaurant am neuen Golfplatz einlegten.

Frisch gestärkt ging es dann über die Berghöfe, vorbei am Bahnübergang Mittelgründau, Modellflugplatz und Heinrichshof (Reiterhof) zurück nach Lieblos. Leider war uns der Wettergott auf dem Rückweg nicht ganz so



gut gesonnen denn es fing an zu regnen und auch ein kleiner Graupelschauer war mit dabei. Das tat aber der guten Stimmung keinen Abbruch.

An der Wanderung nahmen insgesamt 20 Wanderer teil und die Streckenlänge betrug ca. 12 km.

